

2021年3月5日

会員様並びに保護者各位

JSS 東花園スイミングスクール  
支配人 雲出 敏章

## ギャラリー観覧再開についてのお知らせ

日頃より当スクールの運営にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございます。

早速ではございますが新型コロナウイルス感染拡大防止の為、大阪府にも再発令されていた緊急事態宣言が2月末をもって解除となりました。

当スクールも、1月18日（月）よりギャラリーにおける保護者様の観覧を閉鎖とさせていただいておりましたが、**3月8日（月）より**再開させていただきます。

前回のお知らせでもお伝えしていましたように1月29日、北海道・江別のスイミングスクール（JSS グループではございません）ギャラリーにてクラスター（38名中、10名の陽性者）が発生しました。

その後、（一社）日本スイミングクラブ協会が発表した文面を一部抜粋しご紹介いたします。

『このスイミングスクールは、ギャラリーでの飲食を可能なスペースとしており、見学者が飲食などを口にする際にマスクを外していた、また見学者の会話禁止のマナーが守られていなかった、下のお子様が走り回る、マスクが未着用であったことが感染の原因となりました』と記されています。

プール施設は、多湿環境によりウイルスの感染力を弱め、徹底された塩素消毒による水質管理によって、新型コロナウイルス感染拡大防止には非常に優れた環境であると言われています。しかしながら、更衣室や送迎バスなど感染リスクの大きな環境を抱えている事も事実であり、ギャラリーやフロント等、他の業界と変わることのない感染リスクも抱えています。スイミングスクールでのクラスターの発生は、我々の業界全体が名指しで営業停止要請の対象となり得る重大な危機でもあります。

皆様方の命の安全をお守りする為にも、下記の注意事項を厳守した上で、ご観覧いただけますよう、ご理解・ご協力宜しくお願い致します。